



Nombre de la alumna:

Karina Janeth Ramos García

Nombre del profesor:

Cp. Víctor Tadeo Cruz Recinos

Nombre del trabajo:

Ensayo

Materia:

Control de sistemas de costos

Grado: 7 (contabilidad)

Grupo: B

Frontera Comalapa, Chiapas a 27 de septiembre del 2020 .

Estado de costo de producción y de lo vendido

INTRODUCCION

En este tema “estado de costos de producción y de lo vendido” hablaremos sobre las empresas industriales, manufactureras y las comerciales y del costo de producción, así como el ciclo de proceso que lleva crear un producto y el costo que este genera para hacerle llegar a nuestros clientes.

DESARROLLO

Las empresas industriales se caracterizan por dedicarse a la transformación de la materia prima o la extracción de la misma para luego poder llevarlo al mercado, para poder determinar el costo de producción se genera en el momento en el que adquirimos la materia prima que vamos a trabajar para obtener nuestro producto y ya lista llevarla a la venta, esto se hace con el objetivo de tener información que nos sea útil y confiable. Este costo de producción es utilizado para poder saber el costo de venta y de los productos que son englobados en el inventario final.

Las empresas comercializadoras son aquellas que se dedican a la venta de un producto ya finalizado, las comercializadoras venden productos o servicios a las grandes, medianas y pequeños comercios o también de manera directa al público, el costo de venta es conoce en el momento que adquirimos el producto.

“La empresa comercial tiene como actividad económica primordial, funcionar como intermediario, es decir, solamente compra los artículos terminados para después revenderlos, básicamente en las mismas condiciones, esto es, compra-venta de productos ya elaborados.”(Carlos R., 2020, p.16)

El estado de costos de producción y de lo vendido, esta integrado por el estado de costo de producción de productos terminados, este nos brinda información sobre el costo de todos los elementos que fueron utilizados durante el proceso de un producto, el cual está formado por: costos de la materia prima directa, este concepto

está formado por el inventario inicial, este se da cuando una empresa empieza el periodo contable, compras netas de materia prima directa, son cuando la empresa adquiere la materia prima que será utilizada, materia prima directa, este nos muestra el importe de la materia prima directa, este saldo es presentado en el inventario inicial de materia prima y por último el costo de materia prima directa utilizada, este es el importe de la materia prima que fue utilizado en la producción del producto. Costo primo es el resultado de la suma de materia prima directa utilizada y el importe de la mano de obra directa, la mano de obra representa el esfuerzo realizado por los obreros en la producción. Costo de producción de la producción del periodo, está formado por la materia prima directa más mano de obra directa y los costos indirectos de producción y el costo de producción de productos terminados, está formado por, materia prima directa, mano de obra directa y los costos indirectos de producción.

Al término de cada periodo contable dentro de las industrias llega haber saldos en los inventarios de la materia prima, producción en proceso y en el producto terminado, estos son reportados en el estado de situación financiera dentro del activo circulante.

Conclusión

En este tema hablamos sobre el estado de costo de la producción y de lo vendido, la cual nos da información de suma importancia a la empresa, esta dicha información nos detalla a grandes rasgos los costos de producción y del costo de ventas que fueron realizados en un periodo para la realización de un producto. Así como la materia prima y la mano de obra.